

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

FAIRE DE L'INFORMATION ET DE L'ACCOMPAGNEMENT DE L'ENTOURAGE UNE OBLIGATION !

Par YBEL Posté le 21/09/2018 à 11h58

Le constat est simple

Le vécu de l'entourage et la codépendance : un enfer. C'est le mot qui revient le plus souvent dans la bouche de ceux qui vivent avec un proche alcoolique. Inéluctablement, l'alcool fait passer la famille, par un chemin de croix aux étapes bien connues. Aujourd'hui de fait c'est le silence qui accompagne nos parcours de vie.

Réduire l'écart entre la réalité des pratiques en santé mentale et ce slogan idéal : « l'entourage interlocuteur essentiel » est semble-t-il pour la profession un objectif à très long terme et en grande partie considéré comme illusoire. Par mon témoignage je tente de faire admettre le poids de ce silence dans cette spirale infernale vécue par l'entourage.

Si vous êtes convaincus de l'urgence du changement vous pouvez choisir de joindre vos voix à la mienne.

Retrouvez la version longue de cet appel et mes autres écrits sur <https://www.fh3g.net>

Vous y trouverez également un lien sur une pétition en ligne